PAGINA EDITORIAL "Por la Patria y Por la Raza"

# La Vez de la Golonia Pagina Editorial "Equidad, Verdad, Justicia"

### VIVA CRISTO REY!!!

'S l' mi Rey y s. mi Ps.tris. des.de el destierro C.

¡Señor, Señor, que nuestras preces oyes! ¡Mira, te ruego, los terribles males Que nuestra Patri ainconsolable llora! ¡Muévanse tus entrañas paternales Ante la situación desoladora Del México de hoy!!

No es México de ayer el que te implora. Es México el de ahora, Que lucha, que combate, que te ora. Que te ofrece su sangre, purgadora De su pasado infiel!

Pretende un loco, arrebatar, insano! La Flor Divina, que con propia mano Pretaste Tú, allá en el Tepeyac!

Primero logrará que el mundo pierda la ley de lo pesado; Y de los mares secará las aguas; Y que los montes se truequen en estrellas: aun hasta que él se torne una de aquellas El curso siguen de tu eterna ley,

a mi Patria, arrebartar impio. La fe sagrada que le diste Tú....!! ¡Eso, jamás...! ¡Jamás, Dios mio!! Primero muertos que sin esa Fe.....

Señor, Tú sabes lo que haces! Pero este pueblo a quien amaste tanto, Ya tiene de quebranto Henchido el corazón. ¡Y si es que así debemos Hasta del caliz apurar las heces, Con tal que no nos dejes, Ni quebrantar tu amor...

Aquel feliz hermano Del pueblo que es tu grev!

Las tumbas de los muertos, Y ante los cuerpos yertos De los que sucumbieron Por defender tu lev. on un amor prefundo Jurámoste de nuevo. Ante la faz del mundo ¡¡Qué Tu eres nuestro CRISTO | Qué Tu eres nuestro REY!

Si alguna vez faltamos Al juramento augusto que allá en el Cubilete Hicimos en tu altar.... ¡¡Por Dios.....!! que se derrumben las elevadas cumbres

Y del volcán las lumbres Que arracen las ciudades. Los campos, los poblados Los valles y los prados Del pueblo vil, perjuro

:: Qué quede senultado. n el profundo abismo Del mar, hasta el recuerdo Si ingrato v tornadizo

De mi alma en lo profundo Oígo una voz que me grita: ¡¡Sí!!! S¡! pero Jamás!!! Jamás! De la raza es esa voz. Ratifica Su juramento ante el mundo

## UNA TEMPESTAD DE CIENO

Por Fernando Diez de URDANIVIA

La actualidad mexicana no se ha compadecido en estos últimos diaa con las disquisicas, que, por muy interesantes que sean, no encajan dentro de la anguatia de momento, ni se compaginan con la ansiedad general de orientación, de esperanza, de verdad que existe en todos los espiritus frente al naufragio espantoso de la patria. De ahi que sinter en la naufragio espantoso de la patria. De ahi que sinter estados de la patria. De ahi que sinter estados de la deste breve estudio histórico que teniamos ofrecido as los derechos de via para los de la patria. De ahi que desinte productiva for que en aeguida a mencionan:

Se analizaba en artículo posterior la la indignidad, la bajeza la ausencia absoluta de patrio de las Américas y de acte mismo al aceptar en montón todo lo que el Embajador Mac Lane les pidió como condición sine qua non para otorgar la ayuda que se pedia apare la compañías que designe das emente. Y publicábamos algo que ha despertado, no asalemos por qué, enojos y berrin-ches entre muchos liberalillos de mare que, en organizar que en atrenules de la patria contra la tranquillo de la justicia (1) imposibativa de la gradio de la mentira, de la gradio de la calumnia, del en que toricida de sus contrarios, sino de los Estados Unidos, por la suberioria de des su contrarios, sino de los Estados Unidos, por la suberioria de de sus contrarios, sino de los Estados Unidos, por la suberioria de sus contrarios, sino de los Estados Unidos, por la destrención de la desvencida de sus contrarios, sino de los Estados Unidos, por la mentira de sus contrarios, sino de los Estados Unidos, por la mentira de sus contrarios, sino de los Estados Unidos, por la mentira de sus contrarios, sino de los Estados Unidos, por

una extensión de diez leguas algo que ha despertado, no sabemos por qué, enojos y berrinches entre muchos liberalillos rezagados que no acaban de convencerse de que la cloaca es cloaca, por más que se les muestre toda la podredumbre que encierra. Nos referimos a esce famoso manuscrito de don Melchor Ocampo en el que, de rodillas, ofrece a Mac Lane cumplir todo lo prometido.

Pero ni el manuscrito antes dicho, ni otros documentos que since ran en vigor. Pero buen cintrar en vigor, pero buen cintrar en vigor, pero buen cintrar en vigor, al menos portuntos y de menos documentos que son centrá en vigor, al menos portuntos en la fuel dados.

Ante el festín de sangre que Pielago fué el primero en dar cito conservador don Manuel dados.

Ante el festín de sangre que Pielago fué el primero en dar cito conservador don Manuel Pielago fué el primero en dar cito conservador don Manuel Dies dados.

Ante el festín de sangre que Pielago fué el primero en dar cito conservador don Manuel Dies dados.

Ante el festín de sangre que priedo a carác das cuelta a sus impulsos vengadores. Al perseguir a las carác disculpa los liberales, de aquellos pribones que rodearon a Juárez, cree página del pasado, en la cual aparece una alta lección de generosidad y nobleza dada por no carác en vigor, al menos portens de fuel primero en dar conventador dados.

El liberalismo ha tratado de sincerars de conventa en vigor de primero due priedo fué el primero a caráctico conservador don Manuel dados.

Ante el festín de sangre que priedo se catán dando los revolucion narios que se stán dando los revolucion narios que se stán dando los revolucion se catán dando los revolucion narios que se stán dando los revolucion narios que se stán dando los revolucion narios que se les factos dados liberales que operaban sublicados ibbrades dos li

# UN EJEMPLO DE LOS TRAIDORES

Mil Patria te hi jurado
Ni Patria te nompaudos.
Ni Patria te nompaudos.
Ni Patria te nompaudos
Ni Patria te nompau

sición del pan cotidiano.
En aquellos tiempos de paz y de bonanza, hubiera alabado esa buena intención. si la hubiese visto realizada. Pero hoy,

Nosotros instalmaria eientemente, la más moderna maquinaria en nuestro departamento de A. J. DINGEMAN'S es el meior equipado!

31. para que se familiarice usted con los últimos métodos más modernos en reparaciones de carros. El departamento de A. J. DINGEMAN'S es el meior equipado!

Antes Hoy

NUESTRO TRABAJO ES TODO GARANTIZADO! Motor y Transmisión reparada \$25 \$17.50

Eje delantero, reparado \$5 \$17.50

Banda de frenos Q D \$8.85

Los precios aquí mensionados son únicamente por el trabajo. Nos
otros usamos única y exclusivamente partes genuinamente de ESPECIAL: Llanta de 30x314, con full.

Los precios aquí mensionados son únicamente por el trabajo. Nosotros usamos única y exclusivamente partes genuinamente de Ford. BATERIA de Ford de 13 placas de caja de hule, 1 año de garantía, por \$10.00 y su bateria vieja.

limpiar timer, ajustar anillos de pistón, apretar vielas, limpiar bu-

A. J. DINGEMAN.

3rd. & Oxnard Blvd.

"ESPERE EL NUEVO FORD"